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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie sicher sind die bremischen Oberleitungs- und Laternenmasten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie und wie häufig wird die Statik von Laternenmasten und von Oberleitungsmasten 

der Straßenbahn in Bremen geprüft? 

2. Wie viele Laternenmasten und Oberleitungsmasten in Bremen weisen aktuell statische 

Probleme auf und wann und zu welchen Kosten werden diese saniert? 
3. Durch welche Maßnahmen tragen die Stadt Bremen bzw. die von ihr beauftragten Un-

ternehmen Sorge, dass der Zustand der Oberleitungsmasten und Laternenmasten in 

Bremen keine Gefährdung für die öffentliche Sicherheit darstellt? 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


